

PRESSESPIEGEL

22.09.2015 ASSCOMPACT

„Netfonds AG bündelt Versicherer-Datensätze auf einer Plattform“
<http://www.asscompact.de/nachrichten/netfonds-ag-b%C3%BCndelt-versicherer-datens%C3%A4tze-auf-einer-plattform?from=2015-09-22%2009%3A00&to=2015-09-23%2008%3A15&pid=481376>

„Netfonds AG bündelt Versicherer-Datensätze auf einer Plattform“

Nach einem GDV-Datensatzimport sind ab sofort sämtliche Kundendaten zu allen Verträgen, BU-Rentenhöhe, Zahlprämien und vieles mehr auf einer Netfonds-Plattform abgebildet. Hierdurch sollen Netfonds-Partner eine Effizienzsteigerung in der Kundenberatung erhalten.

Der Hamburger Dienstleister Netfonds AG hat mithilfe eines GDV-Imports die verschiedenen Datensätze der Versicherer in einem zentralen System gebündelt und aktualisiert diese nun monatlich. Somit werden etwaige Vertragsänderungen automatisiert eingespielt. Dies soll eine Effizienzsteigerung innerhalb der Kundenberatung für Netfonds-Partner ermöglichen.

Im Rahmen umfassenden Dateneinspielungsaktion im ersten Halbjahr 2015 wurden zunächst ca. 90% aller unterschiedlichen Gesellschaftsinformationen via GDV-Import in Abstimmung mit den jeweiligen Versicherern in einem zentralen System gebündelt. Ab sofort sind nun sämtliche Kundendaten zu allen Verträgen, BU-Rentenhöhe, Zahlprämien und vieles mehr auf einer Netfonds-Plattform abgebildet.

Unabhängig von dieser Hilfestellung fordert Netfonds überdies die Implementierung einer maklerfreundlichen Standardisierung der Datenaufbereitung durch die Versicherungswirtschaft. „Unser Service stellt eine bestmögliche Insellösung für Netfonds-Partner dar. Nichts desto trotz sollte sich die Branche als Ganzes auf einen einheitlich funktionierenden Datenstandard zum Wohle der Vermittlerschaft einigen, um hierdurch Versicherungsmaklern die bestmögliche Kundenberatung zu ermöglichen und unnötige Bürokratie – sprich Mehrarbeit für den Vermittler – abzubauen“, erklärt Oliver Kieper, Vorstand der Netfonds AG. (ad)